

Auf Tour: Die Hodenhagener Band "Shadow" zeigte bei drei Auftritten in Hannover, was sie kann.

red

## "Shadow" rockt in Hannover

Schülerband des Gutshofs Hudemühlen dreimal in der Landeshauptstadt

HODENHAGEN. Die Rock- und Popband "Shadow" der Förderschule für geistige Entwicklung in Hodenhagen startete die "Tour Hannover" mit ihren neun Bandmitgliedern in Begleitung der stellvertretenden Schulleiterin Susanne Woscheck und Musiklehrer Ansgar Lölver mit Höhepunkt einem beim Klatschmohn-Theaterfestival im Raschplatzpavillon. Die Musiker durften zum zehnten Mal in Folge beim Festival, zu dem Theatergruppen und Bands aus ganz Niedersachsen ausgewählt wurden, dabei sein. Nach der Zugabe der Band wurde in diesem Jahr – neben der Ehrung der Gruppe – auch den Schülern Laura, Kevin, Samantha und Denise gedankt, die für die Werbung der Veranstaltung an einem professionellen Fotoshooting im Januar teilgenommen hatten.

Als weiterer Höhepunkt durfte die Band drei Tage später bei den Special Olympics Deutschland auf einer Bühne vor der HDI-Arena ihr Bestes geben. Trotz erschwerter Bedingungen durch das Fehlen einiger aktiver Sportler der Band brachte Shadow die Zuhörer zum Tanzen und Mitsingen.

Zum Abschluss trat die Gruppe zum dritten Mal bei der "Fête de la musique" in der Fußgängerzone von Hannover am Platz der Weltausstellung auf. Wieder vollzählig, servierten die Musiker aktuelle Popsongs, wie etwa die sensible Ballade "Faded" von Alan Walker, gesungen von Michelle. Rojda (Bass), Dennis (Schlagzeug), Lennart (Synthesizer) und Pascal (Percussion) sorgten bei diesem Lied mit dem musikalischen Fundament für einen unterhaltsamen Nachmittag.

Wer die Band live erleben möchte, der hat am 20. August beim Brinkfest in Hodenhagen oder am 4. September beim Entdeckertag in Ahlden Gelegenheit dazu. www.internat-foerderschule-gh.de